

Mittelbrand

09.05.2021 17:09

Mittelbrand : Nachforderung

Zu einem brennenden Baum in Silberhütte wurde die Freiwillige Feuerwehr Straßberg nachalarmiert. Der Brand griff bereits auf einen benachbarten Bungalow über. Durch eine schnell eingeleitete Brandbekämpfung, konnte der Brand unter Kontrolle gebracht werden. Da am Einsatzort keine Wasserversorgung gegeben ist, wurde eine ca. 500m lange Schlauchstrecke aufgebaut. Hierbei unterstützten wir. Nach zwei Stunden konnte der Einsatz erfolgreich beendet werden.